

Pengaruh *Audit Lag*, Reputasi Auditor, Likuiditas, dan *Opinion Shopping* Terhadap Opini Audit *Going Concern*

Oleh Audia Vaneza Tria

Abstrak

Penelitian ini memiliki jenis penelitian kuantitatif dengan tujuan melakukan pengujian pada pengaruh *audit lag* yang dilakukan pengukuran melalui metode jumlah lama waktu yang diperlukan dalam perolehan laporan auditor independen mulai dari tanggal tutup buku hingga kepada tanggal yang tercantum pada laporan auditor independen. Reputasi auditor yang diukur dari KAP *big four* serta KAP *non big four*, likuiditas yang diukur dengan menggunakan *current ratio*, dan *opinion shopping* yang diukur dengan adanya pergantian auditor setiap periodenya pada opini audit *going concern*. Populasi yang digunakan pada penelitian ini yakni perusahaan *real estate* dan *property* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2016-2018. Sampel yang digunakan berjumlah 35 perusahaan *real estate* serta *property* yang tersedia di Bursa Efek Indonesia serta situs laman resmi tiap-tiap perusahaan dalam periode 2016-2018 yang dilakukan pemilihan melalui penggunaan metode *purposive sampling*. Uji hipotesis yang digunakan pada penelitian ini yaitu Analisis Regresi Logistik melalui pemanfaatan program SPSS serta memiliki tingkat signifikansi 5%. Hasil uji hipotesis menyatakan (1) *audit lag* berpengaruh signifikan positif pada opini audit *going concern* (2) reputasi auditor tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap opini audit *going concern* (3) likuiditas tidak memiliki pengaruh signifikan pada opini audit *going concern* (4) *opinion shopping* tidak memiliki pengaruh yang signifikan pada opini audit *going concern*.

Kata kunci : *audit lag*, reputasi auditor, likuiditas, *opinion shopping*, dan opini audit *going concern*

PRAKATA

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga karya ilmiah ini dapat diselesaikan. Penelitian ini berjudul **“Pengaruh *Audit Lag*, Reputasi Auditor, Likuiditas, dan *Opinion Shopping* Terhadap Opini Audit *Going Concern*”**. Selama proses penulisan karya ilmiah ini penulis menyadari bahwa terdapat banyak kendala yang dihadapi, namun atas bantuan, bimbingan, dan kerjasama dari berbagai pihak sehingga kendala-kendala yang dihadapi penulis dapat diatasi dan terselesaikan dengan baik. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ketua Jurusan Akuntansi yaitu Ibu Dr. Ni Putu Eka Widiastuti, S.E., M.Si, CSRS serta Ibu Yoyoh Guritno, SE, Ak, M.Si dan Ibu Noegrahini Lastingsih, SE, MM selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan saran yang bermanfaat serta dengan sabar dan ikhlas meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan, dan motivasi kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Serta seluruh dosen UPN Veteran Jakarta yang telah membimbing penulis selama proses perkuliahan.

Selain itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Triyanta (Ayah), Siti Sukarni (Ibu), Arda Vicky Satria (Kakak) serta seluruh keluarga atas doa dan juga semangat yang selalu diberikan kepada penulis. Serta ucapan terima kasih untuk Arnol Batubara yang selalu memotivasi saya, dan kepada kerabat dekat Kak Mutiara, Rizda, Lovina, Eveline, Mia, Desty, Alya, Mba Ul, Bea, Ario, Devira dan lainnya yang tidak henti-hentinya memberikan penulis semangat, bantuan, doa, dan sabar dalam mendengarkan segala keluh kesah penulis. Penulisan karya ilmiah ini tidak lepas dari sempurna, penulis pun menyadari bahwa kekeliruan sangat mungkin terjadi. Semoga karya ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi penulis dan pembaca.

Jakarta, Juli 2020

Audia Vaneza Tria